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全国政协委员毛新宇在接
受新华社记者专访时说，平时与
网友交流互动很愉快，话题从学
习、研究到家庭生活，以及国际
形势、军事问题、毛泽东思想等，
每次交流都要回答几十个问
题。他说，许多网友思想很活
跃，很受启发。

本届全国政协会议期间，莫言几乎真正做到了“莫言”。
大前天，在人民大会堂前，有记者想采访莫言，莫言一言不发往前走，结果被摄影机

的数据线缠住，可快速甩开身上的数据线后，依然没有留下一句话。
前天在铁道大厦的小组讨论，莫言依然沉默。从下午3点左右进入会场，直到下午6

点左右记者离开，莫言始终没有发言，也没有接受任何一家媒体的采访。同样沉默的还
有张国立，在去洗手间的路上被一群记者团团围住，他也只是不停摆手说：“大家都是朋
友，不要为难我。”

记者想逮人，铁道大厦的餐厅、卫生间就成了重地。宋丹丹、冯小刚在吃饭的时候被
围堵，宋丹丹的回答很简短：“还不懂，来学习。”冯小刚更干脆：“没有准备提案，先吃饭。”

“您如何评价接班人傅莹的表
现？”不知哪里传来一句响亮的提
问，大家都笑了，李肇星转过头
来，用带着胶东口音的普通话唠
家常似的说：“我们共事多年了，
她是蒙古族，很好的。我不能评
价啊，她的表现好不好，要让群众
来评价……”

“女发言人和男发言人有什么
不同？”

“没什么不同，我们都是发言
人，都是代表人民来发言。”这句
话，李肇星说得铿锵有力。

“GDP 第一，还是健
康第一？现在到了认真
考 虑 这 个 问 题 的 时 候
了。”

“空气污染问题非常
值得重视，再这样发展下
去，若干年后肿瘤患者可
能成几何级数增加，到那
时算账就不得了啦！”

几个好天不会影响代表委员关注空气污染

新任全国政协委员白岩松：还是说说今天（3月4日）我自己感受最深的东西吧。
因为今天的天太好了，昨天政协开幕天就好得不得了，今天一早起来，打开窗户一看，天

又特别好，很多人可能说赶紧夸夸这好天，我想说的是恰恰相反，从昨天到今天，我接连听到
好几位委员特别忧虑地看着这个好天在这么说，两会期间如果天都这么好的话，会不会很多
代表和委员以为北京的天不好没有那么严重，最后减少议案提案对空气治理的努力呢？其实
不用担心，因为在2月28日那一天，政协委员学习的时候，天非常糟糕，大家也看到过姚明皱着
眉头的表情，其实就是因为姚明，大家注意他、拍到了他，皱眉的人多了，更重要的是我相信代
表委员们都会在新闻报道当中知道我们现在空气面临着什么样的情况，几个好天不会影响代
表委员来关注空气污染的治理。
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GDP第一，还是健康第一？
抗癌药即将纳入基本药物目录

“我预测：中国还有维
持 8%增长的潜力 20 年。
如果把这 8%潜力发挥出
来，十八大提出的到 2020
年人均国民生产总值和城
乡居民人均收入在2010年
的基础上翻一番的目标，
完全可以达到。”

林毅夫钟南山

问：老百姓反映，现在看病
贵主要还是买药贵。这个问题
应该怎么解决？

全国人大代表、卫生部部
长陈竺：第二版基本药物目录
马上要出来了，药品从第一版
307种扩大为500多种。第一版
只是基层版，像抗癌药、心血管
重症药、神经系统和精神类用
药、血浆制品等一个都没有，这
次基本都有了。
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